



COMMUNIQUE DE PRESSE

Reboisement national à Menabe : Le Président de la Transition sur l'Allée des baobabs



[CLIQUEZ ICI POUR LA VIDEO](#)

Pour la Région de Menabe, la journée nationale de reboisement initiée par le Président de la Transition, SEM Andry Nirina RAJOELINA, s'est tenue ce Dimanche 22 Avril 2012 à 9h sur l'Allée des baobabs. Le Couple présidentiel a fait le déplacement dans le Fokontany

Bekonazy où se trouve cette Allée des baobabs, un des sites les plus fréquentés par les touristes arrivant à Madagascar, pour y planter quelques pieds de « *baobabs amoureux* » (une des espèces de baobabs existants dans cette aire protégée de Madagascar). A part les quelques membres du Gouvernement et du Parlement de la Transition, des représentants des projets ou des organismes privés et publics œuvrant dans la protection et de l'embellissement de ce célèbre site, recevant plus de 20 000 touristes par an, ont pris part à ce reboisement.



Comme dans les autres sites, le programme de reboisement national dans la Région Menabe rentre dans le cadre de la mise en œuvre de la vision « *Madagascar : île verte, garantie du développement du tourisme* »



Avant de procéder à la plantation des 210 pieds de baobabs, le Secrétaire Général de l'environnement et des Forêts a apporté des explications et des consignes techniques pour la réussite de la plantation de baobabs pour que cette journée de reboisement ne soit pas un simple symbole mais aura des résultats palpables afin de laisser un avenir meilleur à la génération future. Selon un technicien de l'ONG Fanamby, « *les baobabs sont des monuments naturels à Madagascar. Parmi les 8 espèces de baobabs dans le monde, 6 d'entre elles se trouvent uniquement à Madagascar dont 3 espèces sont endémiques dans la Région Menabe* ».

Ceci pour expliquer qu'il est normal de mener cette journée de plantation de baobabs dans cette Région. Toujours selon les techniciens d'une ONG œuvrant dans ce domaine, une pépinière de baobabs contenant 500 plants est actuellement disponible dans la Région Menabe.



Dans sa brève allocution, le Président de la Transition, a indiqué qu'il faut donner « *un bon exemple à la génération future afin de les sensibiliser à protéger et à entretenir ce monument naturel* ».



Morondava: Mialy et Andry Rajoelina reboisent à l'allée des baobabs

Dimanche, 22 Avril 2012 21:29 - Mis à jour Lundi, 23 Avril 2012 07:29



Président de Madagascar et son épouse Mialy baptisé les baobabs



Morondava: Mialy et Andry Rajoelina reboisent à l'allée des baobabs

Dimanche, 22 Avril 2012 21:29 - Mis à jour Lundi, 23 Avril 2012 07:29



Le président de la République, Andry Rajoelina, et le ministre de l'Environnement, Mialy Mathy, ont participé à une cérémonie de reboisement à l'allée des baobabs de Morondava, dimanche 22 avril 2012. Les deux dirigeants ont planté des arbres avec d'autres officiels et des volontaires. La cérémonie a été l'occasion de sensibiliser le public sur l'importance de la préservation de l'environnement et de la lutte contre le réchauffement climatique.

Morondava: Mialy et Andry Rajoelina reboisent à l'allée des baobabs

Dimanche, 22 Avril 2012 21:29 - Mis à jour Lundi, 23 Avril 2012 07:29



Morondava le 22 Avril 2012